

COLUMNA

María Órdenes Mundaca
directora regional Fundación Integra Antofagasta



160 años de la Educación Parvularia

El 6 de octubre se conmemoraron los 160 años de la Educación Parvularia Pública en Chile, un hito clave en la historia educativa. Desde la creación de la primera escuela de párvulos en 1864, nuestra nación ha avanzado en la valoración y desarrollo de la educación inicial, asegurando que niñas y niños reciban una educación de calidad desde sus primeros años de vida. En la actualidad son más de 731 mil niños

quienes asisten a niveles de educación parvularia en Chile. Desde su fundación el 18 de octubre de 1990, Fundación Integra ha entregado educación parvularia gratuita y de calidad a miles de niños desde Arica hasta Magallanes, en espacios educativos seguros, enriquecidos, amorosos y respetuosos de la diversidad. En la región de Antofagasta, más de 2.700 niñas y niños asisten a los 33 jardines infantiles presentes

en la nueve comunas de la zona y a la modalidad no convencional Jardín Sobre Ruedas, siendo atendidos por más de 700 trabajadoras que diariamente abogan por una educación transformadora, humana y sostenible. Las agentes de cambio social de Fundación Integra ejercen una labor tremendamente significativa, actuando con garantes de los derechos de niños, ciudadanos protagonistas de sus aprendizajes.